BALONCESTO → Celebraciones

El CB Pardinyes reunirá a las jugadores del equipo original para celebrar su 50 cumpleaños

El club prepara un libro y una exposición de fotos

El Club Bàsquet Pardinyes ha preparado una jornada emotiva para el próximo sábado. En el partido del primer equipo contra el Sitges tiene previsto rendir homenaje a las pioneras jugadoras de la entidad y a sus expresidentes.

Lieida D. R

El motivo es los actos de celebración del medio siglo de vida de la entidad, que nació a mediados de los sesenta y, tras un parón, recuperó la actividad con los años 80

v hasta nuestros días. El CB Pardinyes adoptó los colores amarillo y negro en la etapa en la que fue una sección del club de fútbol, y los mantuvo cuando pasó a ser una entidad independiente, según se explicó ayer durante la presentación de los actos del 50 aniversario del CB Pardinyes, que presidió el mismo presidente actual de la entidad, Jordi Mauri. En el partido (20.00 horas) también está previsto presentar a los equipos del club. La entidad prepara un libro sobre su historia del periodista Paco Castillo y una exposición fotográfica.



FOTO: D. B. / La presentación tuvo lugar en el local de Orvepard

AJEDREZ

Alejandro Barbero y José Ribera lideran el absoluto



FOTO: J. R. G. / Alejandro Barbero (izquierda) lidera el torneo

Alejandro Barbero (Lleida) y Jo´-se Ribera (Andorra) se sitúan lí-deres provisionales con 3,5 puntos al frente de la clasificación, habiendo perdido sólo medio punto en el encuentro que jugaron entre ellos en la tercera ronda. Una regularidad que los ha puesto al frente de la tabla

y que tendrán que confirmar en las rondas restantes, aunque la ausencia de Ribera en la quinta ronda del próximo domingo le restará posibilidades al título. Con tres puntos, les siguen Édgar Solé, Lluís Quintas y Josep Argerich. Josep Maria Ribera y Mariona Clua lideran el grupo B.

NATACIÓN



El CN Cervera, en la liga benjamín

El CN Cervera participó con los nadadores Noelia, Carla G., Iván, Joan, Jan, Aleix, Bernat, Martí, Sergi, Elaia, Ana y Carla M. en la primera prueba de la liga en el CEN Balaguer. /FOTO: CN Cervera

POLIDEPORTIVO



Cros intercomarcal de Talarn

El pasado domingo tuvo lugar el Cros Intercomarcal de Talarn (Pallars Jussà). Más de 200 atletas disfrutaron de esta competición de la liga escolar catalana. /FOTO: Consell Esportiu Pallars Jussà

El Pirineo de Lleida, dentro de la nueva temporada de Gos Àrtic

El Pirineo de Lleida está presente en la nueva temporada de competición de Gos Àrtic. Precisamente acogerá la carrera inaugural el 13 de noviembre con canicròs, bikejoring y scooter. Habrá una Copa de España en La Pobla de Cérvoles y un estatal en Baqueira.

Marc Márquez se da un baño de masas en Indonesia previo a la carrera

El campeón del mundo cerverino Marc Márquez se dio un baño de masas previo al GP de Malasia en un evento promocional de Honda en Indonesia, uno de los países más entusiastas de MotoGP.

Mbaye: "No me esperaba tener tanto apoyo y estoy muy contento"

El pívot del Actel Força Lleida Mbaye ha declarado que se encuentra muy feliz en Lleida y que "no esperaba que la gente fuera así y que nos diera tanto apoyo". Jugadores se encontrarán hoy con la peña Jäger.

Muere Carlos Alberto, leyenda del fútbol brasileño

Brasil se levantó triste ayer tras conocer la muerte de Carlos Alberto, el legendario capitán de la selección brasileña campeona del mundo en México '70. Murió a los 72 años

Torneo de partidas rápidas de Halloween de la academia ADEJO

La academia ADEJO de Lleida organiza para este próximo sábado el segundo torneo de partidas rápidas de Halloween. La academia del gran maestro Josep Oms acogerá las partidas a partir de las 10.00 horas.